

Ministro de Salud en Quillota: "Yo creo que un centro o un hospital dedicado al adulto mayor es una muy buena idea"

Durante la ceremonia de puesta en marcha del nuevo Hospital Biprovincial Quillota-Petorca, que fue encabezada por el Presidente Sebastián Piñera, el Ministro de Salud Enrique Paris explicitó su interés por el proyecto de Centro del Bienestar para las Personas Mayores y sus Familias, que la Municipalidad de Quillota espera implementar en el edificio del Hospital San Martín, una vez que quede desocupado.

La propuesta, materializada en un completo proyecto desarrollado por el Departamento de SaludQuillota con apoyo de diversos organismos, está en manos -desde hace algunos meses- del Ministro Paris y del subsecretario de Redes Asistenciales, Alberto Dougnac, quien dispuso el establecimiento de una comisión del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota, del que depende el actual Hospital San Martín, para trabajar la iniciativa con los profesionales de la Municipalidad.

Anuncio Patrocinado

Consultado durante la inauguración del Hospital Biprovincial sobre la posibilidad de que el San Martín se reconvierta a un hospital de baja complejidad, para complementar su trabajo con el nuevo recinto, el titular de Salud fue enfático. "No. En el Hospital antiguo estamos viendo varios proyectos, pero uno de los proyectos más importantes, que viene de parte del jefe comunal actual y del antiguo también, es transformar ese centro en un centro de adulto mayor o en un hospital dedicado a los adultos mayores. Yo creo que es una muy buena idea y obviamente que lo estamos estudiando en conjunto con ellos", comentó el doctor Paris.

Esta propuesta municipal de Centro del Bienestar para las Personas Mayores y sus Familias va más allá de un geriátrico tradicional, ya que apunta a brindar un servicio integral, que va desde atención de salud ambulatoria hasta diversos niveles de internación, ofreciendo además especialidades médicas, rehabilitación, servicios sociales, apoyo legal y psicológico, sentido de vida, buen morir, arte y cultura, voluntariado y trabajo parcial, entre otras prestaciones.

Ministro de Salud en Quillota: "Yo creo que un centro o un hospital dedicado al adulto mayor es una muy buena idea"

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Por lo mismo, el proyecto no compite, sino que se complementa con el Hospital Geriátrico "La Paz de la Tarde", ubicado en la vecina comuna de Limache y que actualmente inició una campaña para convertirse en un establecimiento de mediana complejidad. Al respecto, el Ministro de Salud aclaró que la propuesta de Quillota es "algo similar, pero para los adultos mayores que requieren estadía, por ejemplo. Que requieren atención kinesioterápica o de nutrición. A veces también de médicos especialistas. Estamos estudiando esa posibilidad, porque creemos que es una buena idea".

Al finalizar de la ceremonia de puesta en marcha del Hospital Biprovincial, el alcalde de Quillota, Óscar Calderón Sánchez, intercambió algunas palabras con el Presidente Piñera y el Ministro Paris, precisamente buscando reforzar la necesidad de que el Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota acepte el proyecto municipal y decida el traspaso del edificio del Hospital San Martín para implementarlo.

Según manifestó el jefe comunal, las palabras que logró intercambiar con el presidente de la República Sebastián Piñera fueron para solicitarle formalmente la infraestructura del Hospital San Martín para la implementación del Centro Integral para el Adulto Mayor.

"Le solicité formalmente en una conversación que tuve con el presidente de la República la infraestructura del Hospital San Martín..., para que podamos implementar nuestro Centro

Ministro de Salud en Quillota: "Yo creo que un centro o un hospital dedicado al adulto mayor es una muy buena idea"

de Atención Integral hacia el Adulto Mayor, esta conversación fue provechosa en el sentido que le presidente nos escucha, la solicitud es concreta, es la infraestructura para poder levantar el proyecto, propuesta que el mismo ministro de Salud reconoce conocerlo y presentárselo al presidente, y al corto plazo espero tener esta reunión con el ministro de Salud y el presidente para seguir desarrollando esta idea que ha sido bastante bien acogida por el presidente de la República y respaldada por el ministerio de Salud" indicó la autoridad comunal.

Cabe destacar que, en paralelo a las gestiones políticas y al trabajo de los profesionales del Municipio y de SaludQuillota, la comunidad también ha manifestado su adhesión al proyecto, a través de la campaña de firmas denominada "El Hospital Que Queremos". Hasta el mismo viernes, ya había más de 11 mil firmas digitales y presenciales nuevas, que sumadas a las que ya se reunieron el año 2018 totalizan más de 50 mil.

En el ámbito político, a esta campaña se han sumado diversas personalidades de la región, mediante reuniones con el alcalde Calderón o con videos de apoyo. Entre ellos se cuentan el gobernador regional Rodrigo Mundaca; todos los diputados del Distrito 6 y todos los alcaldes y alcaldesas de la Provincia de Quillota, además de Limache, Concón y Quintero.

También han adherido destacados artistas y deportistas nacionales, valorando el proyecto, que brindará atención digna a las personas mayores e invitando a que la comunidad firme por él. Por nombrar algunos, están el ex seleccionado chileno Johnny Herrera; el líder de Inti-Illimani Jorge Coulon, muy ligado a la ciudad; Abraham Lillo San Martín -Tony Caluga Junior-, cuyo circo permanece en Quillota desde el inicio de la pandemia; Alonso "Pollo" González, vocalista de la banda Santaferia o Miguel Ángel Pellao, "El Tenor Pehuenche", de una activa labor cultural en los barrios quillotanos.

Para firmar presencialmente se puede concurrir a la Plaza de Armas de Quillota o a diferentes reparticiones públicas que cuentan con planillas. Y para adherir en formato digital se debe hacer click en el link del sitio de causas sociales <https://www.change.org/CentroIntegralParaElAdultoMayordeQuillota>.

Ministro de Salud en Quillota: "Yo creo que un centro o un hospital dedicado al adulto mayor es una muy buena idea"



Ministro de Salud en Quillota: "Yo creo que un centro o un hospital dedicado al adulto mayor es una muy buena idea"



y tú, ¿qué opinas?